

私達にはできる事があります。

「どこか遠い事のよう…」「きっとだれかが解決してくれる…」
地球温暖化ってスケールが大きすぎて、つい、そう考えてしまいがちです。
ですが、将来の生活や地球の未来という課題を人任せにしていいのでしょうか。
環境を身近に考えているみなさんへ、日頃からの取り組みや思いを伺いました。



恵み豊かな地球を次世代へ



環境マネジメントシステムの国際規格 ISO14001を取得している九州日立マクセル(伊方)



九州日立マクセル㈱ CSR推進室長
知屋城 雅展さん

国際規格のISO14001を2000年に取得した当社は、施設の蛍光灯、インバーター、エアコン、断熱、受電トランクなどを更新し、5年間で約1億円以上をかけてCO₂排出量を削減しました。施設は1990年比で2倍近く拡張しましたが、CO₂は微増にとどめています。また2003年から資材などの99%以上を再利用するゼロミッションを達成し、現在も継続しています。輸送エネルギーの削減、紙を使用しないデータ共有、昼休みは電灯とパソコンの電源を落とすというエコスタイルも社内で浸透しました。社内で環境適合商品を開発し、生産していくなかで、職員間でもエコドライブやエコ商品への買い換えが進んでいます。2007年度から日立マクセルグループ統一のEMS構築も進み、「恵み豊かな地球を次世代へ」をスローガンに、これからも取り組みを進めています。



九州日立マクセル㈱ 環境推進グループ長
立野 貞夫さん

センターでは県内の地球温暖化防止活動を促進するため「ふくおか減CO₂大作戦」や「環境マイスター派遣事業」を展開し、広報啓発や情報提供、支援活動などを行っています。この取り組みを進めていく中で、やはりまだまだ地球温暖化の現状や危機感がみなさんに伝わっていないことを実感します。地球温暖化の著しい被害を受ける恐れがあるのは、今の子や孫の世代です。ですから、この問題を身近にとらえ、行動を起こさなければ、一人ひとりが将来的に環境に対する加害者となってしまいます。CO₂を出さない生活は、省エネ生活であり、お金がかからない上手なライフスタイルです。ぜひ、地球温暖化の現状、そして未来への影響を少しでも意識しながら生活してほしいと思います。



県内の地球温暖化防止活動を積極的に支援している県地球温暖化防止活動推進センター



福岡県地球温暖化防止活動推進センター
副センター長 隈本 正顕さん

習慣の積み重ねが大切



商品の半額(限度額2万円)の助成制度がある
の制度があり、「コンポスト」の助成制度もあります。
詳しくは問 住民環境衛生係
2-2-776-1



町助成を活用し自動ゴミ処理機を購入した
太田 文江さん(上野)

電気を消してスローな夜を



村上さんが「100万人のキャンドルナイト」企画編集した筑豊のタウン誌「チクスキ」



筑豊 EDITORIAL DESIGNER
村上 奈都美さん

かみさん(辰島澄枝さん)に誘っていたたいて、キャンドルナイトの日に、行きつけの居酒屋「はうす2」をのぞきました。店内はろうそくのほのかな灯りで、いいムードですね。普段から雰囲気で飲むタイプだから、その日はいつもより酔いましたよ。今はもう温暖化は「手遅れの一歩手前」のような感じ。ガソリンとか物価とか、そういう話になると、どうしても暗くなるけど、とにかく前向きに、身近なことからやっていかないとしょうがないですよね。会社(宝見物産)でもこれまではごあいさつにタオルをお配りしてましたが、今年からエコバックに変えました。これからは、キャンドルナイトのような、みんなが楽しめて、なおかつ環境にも優しい、温暖化対策を意識できるような取り組みが、もっと必要なではないでしょうか。

とにかく前向きに身近な事から



レゲエ音楽と和の空間、お食事とお酒が楽しめる『はうす2』
(上田金 22-5006) 普段からシックな照明で落ち着いた雰囲気を演出しています。



Oi Kazuhisa
「はうす2」でキャンドルナイトを体験した
大井 一久さん(金田)